Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 1322 m?
Référence 86155841
Prix 2 090 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

MOUGINS - Dans un quartier résidentiel paisible, a seulement quelques minutes du
centre-ville, cette élégante villa, enticrement rénovée, d'environ 235 m?2 est
implantée sur un terrain paysager de 1 322 m2, avec une piscine au sel chauffée.
Au rez-de-chaussée : un vaste espace de vie comprenant un séjour lumineux et
une cuisine équipée, le tout ouvrant sur la piscine et une terrasse bioclimatique
chauffée d'environ 70 m2. Ce niveau accueille également deux chambres, dont une
suite parentale avec dressing et salle de bains. A I'étage : deux chambres

supplémentaires, chacune avec son dressing et ...

MOUGINS - In a peaceful residential area, just a few minutes from the town center,
this elegant, fully renovated villa of approximately 235 sgm is set on a landscaped
plot of 1,322 sqm, featuring a heated saltwater pooll.On the ground floor: a
spacious living area with a bright lounge and fully equipped kitchen, opening onto
the pool and a 70 sq.m heated bioclimatic terrace. This level also includes two
bedrooms, one of which is a master suite with dressing room and en-suite
bathroom.Upstairs: two additional bedrooms, each with its own dressing room and

private bathroom.Additional features ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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